
CR - Comité Directeur du 12/06/2023

Assemblée Générale : Vendredi 30 juin 2023 – 19h à la salle des Evens.

Etaient présents :

Anne-Laure TACHON

Armelle UTEZA

Carl JOSSE

Jean-Luc BEAUREPAIRE

Stéphane TACHON

Alexandre BUTON

Antoine MARTIN

Excusés :

Anaïs GEFFROY

Joël COCAUD

Ambroise LEVISSE

Sujets abordés :

Créneaux d’été :

Tous les créneaux du mercredi soir, du vendredi soir (sauf le vendredi 14 juillet et le vendredi

18 août) ainsi que tous les créneaux du dimanche matin seront ouverts.

Nouveaux créneaux évoqués par la mairie suite à notre sollicitation et devant faire l’objet

d’une confirmation à venir (en plus des créneaux de cette saison en salle de l’hippodrome) :

- Vendredi salle Aubry 1 de 16h15 à 18h00 (pour les enfants).

- Vendredi salle Aubry 4 (petite salle) de 16h15 à 17h30.

- Salle de l’hippodrome le lundi de 16h15 à 17h30.

- Salle de l’hippodrome le lundi de 17h30 à 19h00.

- Salle de l’hippodrome le mardi de 17h30 à 19h00 (pour les adolescents).

Réinscriptions saison 2023-2024 :

Les inscriptions pour la prochaine saison se feront en deux étapes.

- Le 10 juillet : ouverture des réinscriptions pour les adhérents déjà inscrits en saison

2022-2023.

- Le 21 août : ouvertures des inscriptions aux nouveaux adhérents.

Participation à l’évènement Forum des associations de Pornichet :

Le forum des associations aura lieu le samedi 2 juillet. Selon le nombre de places disponibles

pour la saison 2023-2024, une liste d'attente pourra être mise en place durant cet

évènement.



Projet d’embauche d’un encadrant/coach professionnel en la personne de Joran LOVE :

A l’occasion de ce Comité Directeur, les membres présents ont simulé plusieurs scénariis

permettant d’intégrer Joran à notre club la saison prochaine. Les sujets suivants ont

notamment été discutés :

Mode de paiement : l’acceptation des chèques vacances au paiement de l’adhésion nous

permettrait de rendre plus accessible une hausse de la licence.

Simulation de futurs créneaux pour estimer un nombre maximum d’adhérents pour la saison

prochaine :

Lundi => 17h30 / 19h00 (20 lycéens)

Mardi => 17h30 / 19h00 (20 lycéens/collégiens)

Mardi => 19h00/20h30 (32 loisirs)

Mardi => 20h30 / 22h30 (32 confirmés)

Mercredi => Collège 1 (20 personnes)

Mercredi => Collège 2 (20 personnes)

Mercredi => 18h30 / 20h30 (32 Loisirs)/

Mercredi => 20h30 / 22h (16 personnes soit 4 terrains réservés pour les championnats)

Jeudi =>19h00 / 20h30 (32 personnes)

Jeudi => 20h30 / 22h00 (20 personnes)

Vendredi => 16h15 / 18h00 (15 minibads)

Vendredi => 19h / 20h30 (20 lycéens)

Vendredi => 20h30 / 22h (32 possibles mais il manque des référents)

Samedi => 10h / 12 (20 lycéens)

Dimanche => 10h à 12h (32 loisirs)

Subventions :

Les membres du Comité Directeur ont sollicité les membres du CODEP 44 qui nous ont

confirmé la possibilité d’obtenir des subventions l’an prochain suivant la même règle de

prorata utilisé par la municipalité de Pornichet pour notre subvention annuelle. Ces

subventions pourraient être versées en début d’année 2024.

Actions à lancer :

- @Antoine : réserver le minibus le 22 juin à Treillière pour l’équipe d’Armelle.

- @Antoine et Stéphane : préparer un diaporama pour présenter aux adhérents le

projet et les inviter à se présenter à l’AG ou au moins à donner leur voix.

- @Anne-Laure : Communiquer les créneaux d’été aux joueurs.

- @Anne-Laure : Envoyer les dates de réinscriptions à partir du 10/07. Puis inscriptions

à partir du 21/08. Nous ferons une liste d’attente (une fois le tarif de la prochaine

saison voté).



- @Joël : Réinscription du club mi-août sous POONA.

- @Alexandre : combien vous coûte une heure de badminton ?

- @Antoine : passer dans les créneaux la semaine prochaine pour communiquer

l’assemblée générale aux adhérents.

- @Alexandre : soumettre à l’AG les tarifs proposés pour l’an prochain.

- @Anne-Laure : dans le mail à communiquer aux adhérents, proposer le scénario du

projet.

- @Alexandre & Stéphane : proposer aux membres du CD une prochaine date de

réunion.

- @ ? : organisation de notre présence au forum des associations.


